ANDALUCÍA, 11 DE JULIO DE 2023

Andalucía adelanta la Evau y garantiza el acceso a todas las universidades públicas de España

A partir del próximo curso 2023/24, las evaluaciones ordinaria y extraordinaria de 2º de Bachillerato se realizarán una semana antes

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto ley por el que se adelantan, a partir del curso 2023-24, las fechas de la Prueba de Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (Evau) con el objetivo de que el alumnado andaluz concurra en igualdad de oportunidades a las fases de adjudicación de plazas de todas las universidades públicas de España.

Con esta medida, impulsada por las consejerías de Universidad, Investigación e Innovación y de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Andalucía celebrará las pruebas de acceso a la universidad los días 4, 5 y 6 de junio de 2024 en la convocatoria ordinaria y los días 2, 3 y 4 de julio en la extraordinaria, coincidiendo con las fechas establecidas por la práctica totalidad de las comunidades autónomas. Hasta ahora, los estudiantes andaluces no podían solicitar la preinscripción en la convocatoria extraordinaria de plazas de las universidades en un total de ocho comunidades autónomas, dado que ya estaban los plazos cerrados.

Asimismo, el Gobierno andaluz, a través de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, adelantará también una semana las evaluaciones ordinaria y extraordinaria de 2º de Bachillerato, sin que ello implique un cambio en las fechas de inicio y final de curso. Para ello, se modificará el Decreto 301/2009, de 14 de julio, por el que se regula el calendario y la jornada escolar en los centros docentes, a excepción de los universitarios.

Este cambio en la normativa permitirá el adelanto en una semana de la prueba de acceso a la universidad. Este año se han matriculado un total de 49.885 estudiantes procedentes de Bachillerato y Formación Profesional de Grado Superior. Este volumen de matriculaciones supone un 3,7% más que las realizadas en el pasado año académico, cuando se registraron un total de 48.112 inscripciones.











